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Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 31.08.2023 
Antwort zur Anfrage Drucksache 6659/2020-2025 
Laterne Siegfriedplatz 
 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Vor der Bürgerwache wurde vor geraumer Zeit ein Laternenmast abgebaut, anschließend 
wurde das zugehörige Loch verschlossen. In der dunklen Jahreszeit wäre eine zusätzliche 
Beleuchtung auf der Seite des Spielplatzes jedoch durchaus sinnvoll.  
 
Frage: Warum wurde der komplette Laternenmast entfernt? 
 
 
Antwort des Amtes für Verkehr  
 
Der Beleuchtungsmast war aufgrund eines Anfahrschadens nicht mehr standsicher und 
musste im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht ausgebaut werden. 
 
 
1. Zusatzfrage 
 
Warum ist bislang kein Ersatz aufgestellt worden? 
 
 
Antwort 
 
Aus gestalterischen Gründen sind auf dem Siegfriedplatz keine Standardleuchten verbaut 
sondern Sonderanfertigungen, die nicht mehr den technischen Vorgaben entsprechen und 
nicht mehr lieferbar sind. Die eingesetzten Masten sind Sondermasten, die auf die 
eingesetzten Leuchten abgestimmt sind und auch nicht mehr vorrätig sind. Eine 
Widerherstellung des ausgebauten Ensembles ist deshalb nicht möglich. 
 
Der Einbau von Standardmasten und Leuchten neben dem bestehenden Beleuchtungssystem 
ist aus gestalterischen Gründen keine Option. Das Amt für Verkehr wird deshalb nach 
möglichen Alternativen suchen und ggf. ein neues Beleuchtungskonzept für den Siegfriedplatz 
erstellen. 
 
 
 
 
 
 
Gez. 
Lewald 
 


